

## ABSTRAK

Ahmad Khoiri, 175715002, Kepercayaan Terhadap Benda-benda Mistis Masyarakat (Studi terhadap Rajah Jimat Desa Bulusari Kedungwaru Tulungagung kajian Fenomologi Edmund Husserl), Progam Studi Aqidah dan Filsafat Islam, Pascasarjana, IAIN Tulungagung, 2017, Pembimbing: Dr. H. Maftukhin, M.Ag. dan Dr. Akhmad Rizqon Khamami, MA.

Kata Kunci: *Benda-benda Mistis, Rajah Jimat, Fenemologi.*

Penelitian ini dilatar belakangi kekuatan sakti merupakan objek kepercayaan yang amat penting dalam banyak religi di dunia, hal-hal dan peristiwa yang luar biasa, bisa berupa gejala alam, tokoh manusia, bagian tubuh manusia, binatang, tumbuh-tumbuhan, benda-benda dan juga berupa suara-suara yang luar biasa. Objek keramat itu tidak lain suatu lambang masyarakat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Rajah dan jimat apa yang biasa digunakan dikalangan masyarakat Desa Bulusari ?, 2) Bagaimana fungsi rajah dan Jimat dalam kehidupan masyarakat Desa Bulusaeri ?, 3) Bagaimana dampak rajah dan jimat terhadap masyarakat di Desa Bulusari ?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui Rajah dan jimat apa yang biasa digunakan di kalangan masyarakat Desa Bulusari, 2) Untuk mengetahui fungsi rajah dan Jimat dalam kehidupan masyarakat Desa Bulusari, 3) Untuk mengetahui dampak rajah dan jimat terhadap masyarakat di Desa Bulusari.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti berupa wawancara mendalam dengan beberapa narasumber, dokumentasi dari dokumen yang berkaitan serta observasi lapangan. Sedangkan analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Jenis-jenis rajah jimat yang biasa digunakan dikalangan masyarakat Desa Bulusari adalah Rajah supaya laris tokonya, rajah jimat keselamatan rumah, Rajah untuk orang yang bepergian jauh, Rajah penglaris, Rajah Jal' jalout, Rajah pagar goib, Jimat *Kewibawan* (wibawa), Jimat Kris (pusaka) dan Tombak, Jimat di dalam tubuh sendiri, Benda Bertuah atau jimat adalah benda suci karena memiliki manfaat supernatural untuk mengatasi berbagai masalah hidup dan untuk membantu mencapai tujuan, 2) fungsi Rajah dan Jimat dalam kehidupan masyarakat desa Bulusaeri adalah untuk mengabdikan permintaan, misalnya untuk penyembuhan) atau untuk di siram pada suatu tempat (misalnya untuk pagar goib, 3) Dampak rajah dan Jimat terhadap masyarakat di desa Bulusari adalah Berdampak positif terhadap pemahaman rajah jimat meski menggunakan rajah tapi masyarakat Desa bulusari tetap mengantungkan kehendak semua dari Allah SWT.

## ABSTRACT

Ahmad Khoiri, 175715002, Belief in Mystical Objects of the Community (Study of the talisman tattoo of Bulusari Village Kedungwaru Tulungagung Fenomology study Edmund Husserl), Program of Islamic Studies and Philosophy, Postgraduate, IAIN Tulungagung, 2019, Advisor: Dr. H Maftukhin, M.Ag. and Dr. Akhmad Rizqon Khamami, MA.

Keywords : *Keywords: Mystical objects, Talisman tattoo, Fenemology.*

The study is on the back of a Power is a very important object of trust in many religions in the world, extraordinary things and events, can be natural phenomena, human figures, human body parts, animals, plants, objects and also sounds outstanding. The sacred object is nothing but a symbol of society.

Formulation of the Problem are: 1). What tattoo and talismans are commonly used among the people of Bulusari Village ?, 2) What is the function of tattoo and talismans in the lives of the people of Bulusaeri Village ?, 3) What is the impact of tattoo and talismans for the community in Bulusari Village ?. The objectives of this study are: 1) To find out what Tatto and talismans are commonly used in the Bulusari Village community, 2) To find out the functions of tattoo and talismans in the lives of the people of Bulusari Village, 3) To find out the impact of tattoo and talissman on the community in Bulusari Village.

Research methods used by researchers method and type of field research. Data collection techniques used by researchers in the form of in-depth interviews with several speakers, documentation of related documents and field observations. While data analysis uses data reduction, data presentation and drawing conclusions and verification.

The results of this research to show that : 1) The types of amulet tattoos that are commonly used among the people of Bulusari Village are Rajah in order to sell their shops, tattoo home safety charms, tattoo for people who travel far, Rajah penglaris, Jal Rajah 'jalout, Rajah pagar goib, Talisman of authority (authority), Kris (heirloom) and Spear, Amulet in the body itself. Sorcerer objects or amulets are sacred objects because they have supernatural benefits to overcome various life problems and to help achieve the goal, 2) the function of Rajah and Jimat in the life of the village community of Bulusaeri is to grant requests, for example for healing) or to be flushed somewhere ( for example for goib fence, 3) The impact of rajah and Jimat on the community in Bulusari village is to have a positive impact on the understanding of the talisman tattoo even though using tattoo but Bulusari Village people still depend on the will of Allah SWT.

## الملخص

اجمدخير ، 175715002، الثقة في الأشياء الروحانية للمجتمع (دراسة لراجا حيمات من قرية بولوساري ، كيدونجوارو تولونجاونج ، دراسة فيومولوجيا إدموند هوسيل) ، برنامج الدراسات الإسلامية والفلسفة ، مدرسة الدراسات العليا با الجامعة لأسلامية الحكومية تولوع أجوع، 2017. ، استاذ الدكتور مفتوحين المحيستر و استاذ الدكتور احمد رزقا جمامي المحيستر.

الكلمات الرئيسية: كائنات ياطني ، راجا حيمات ، علم الأجنة.

هذا البحث مدفوع هو القوة هي عنصر هام للغاية من الثقة في العديد من الأديان في العالم ، والأشياء والأحداث غير العادية ، يمكن أن تكون ظواهر طبيعية وشخصيات بشرية وأجزاء من جسم الإنسان والحيوانات والنباتات والأشياء والأصوات أيضًا معلقة. الكائن المقدس ليس سوى رمز للمجتمع.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: 1) ما الراجح والتماثل يتم استخدامها بين أهل قرية بولوساري ؟ 2) ما الراجح والتماثل يتم استخدامها بين أهل قرية بولوساري؟ 3) ما هو تأثير الوشم والتعويدة على المجتمع في قرية بولوساري ، 4، بالنسبة لغرض هذه الدراسة هي: 1) لمعرفة الراجح والتماثل يتم استخدامها بين أهل قرية بولوساري ، 2) لمعرفة الراجح والتماثل يتم استخدامها بين أهل قرية بولوساري ، 3) لمعرفة تأثير الوشم والتعويدة على المجتمع في قرية بولوساري.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي الطريقة النوعية ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة من قبل الباحثين في شكل مقابلات معمقة مع العديد من المتحدثين ، توثيق الوثائق ذات الصلة والملاحظات الميدانية. بينما يستخدم تحليل البيانات الحد من البيانات، وعرض البيانات واستنتاجات الرسم والتحقق

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 1) أنواع الأوشام التيممة التي يشيع استخدامها بين أهل قرية بولوساري هي راجا لكي يبيعوا متاجرهم ، وسحر السلامة المنزلية ، وراجح للأشخاص الذين يسافرون بعيدًا ، وراجح بنحلايس ، ورجال راجاه جلوت ، وراجح باغار غويب ، وتاليسمان للسلطة (السلطة) ، (الإرث) وسير ، تيممة في الجسم نفسه. الأشياء الساحرة أو التماثل هي أشياء مقدسة لأن لها فوائد خارقة للتغلب على مشاكل الحياة المختلفة وللمساعدة في

تحقيق الأهداف (2) تتمثل وظيفة رجا وجيمات في حياة مجتمع قرية بولوسيري في تلبية الطلبات ، على سبيل المثال للشفاء) أو لطردھا في مكان (على سبيل المثال لسور الماعز ، ، 3) تأثير رجا وجيمات على المجتمع في قرية بولوساري هو أن يكون له تأثير إيجابي على فهم وشم تعويذة ، على الرغم من أنه يستخدم الوشم ، ولكن أهل قرية بولوساري لا يزالون يعتمدون على إرادة الله سبحانه وتعالى.